

résidences immobilier

Bel appartement de 45.32m² Carrez situé au 3ème étage par ascenseur d'un immeuble en pierre récemment ravalé de la rue du Faubourg Saint-Honoré. Il comprend une entrée, une cuisine ouverte sur un séjour de 30m², une chambre, un dressing, une salle de bains avec toilettes. Son adresse recherchée, ses éléments de l'ancien, son calme et son plan optimisé en font en bien de qualité. Climatisation réversible. Hauteur sous plafond 2.80m. Vendu meublé. Idéal pied-à-terre et investissement. Contacter Baptiste JACQUELIN au 06 50 82 50 82 Présenté par BARNES Saint-Honoré. Honoraires à la charge du ...

Beautiful apartment of 45. 32sqm Carrez located on the 3rd floor by elevator of a recently renovated stone building of rue du Faubourg Saint-Honoré. It includes an entrance hall, a kitchen opening onto a 30sqm living room, a bedroom, a dressing room, a bathroom with toilet. Its sought-after address, its old features, its calm and its optimized layout make it a quality property. Reversible air conditioning. Ceiling height 2.80m. Sold furnished. Ideal pied-à-terre and investment.Contact Baptiste JACQUELIN at +33(0)6 50 82 50 82Presented by BARNES Saint-Honoré. Agency fees payable by vendor - ...

BARNES PIED-A-TERRE SAINT-HONORÉ

122, Rue du Faubourg Saint-Honoré - 75008 PARIS 8EME Contacter l'agence





